

BREVE

Strasbourg, le 3 avril 2023

Consultation citoyenne pour le réaménagement des itinéraires piétons et cycles dans le quartier du Wacken

Du réaménagement de l'avenue Schutzenberger en passant par l'aménagement du chemin du Wacken jusqu'à la création d'une passerelle sur l'Aar vers Schiltigheim, le projet de réaménagement des mobilités douces du quartier du Wacken prévoit d'améliorer le cheminement des piéton·nes et des cyclistes.

Ce projet a également pour objectif d'organiser la circulation des différents flux, de sécuriser certains carrefours et de relier le quartier du Wacken à la ville de Schiltigheim.

Dans ce cadre, **une consultation avec les habitant·es et usager·ères se tiendra du 3 avril au 5 mai 2023**, via un questionnaire en ligne pour recueillir leurs attentes sur la future nature des aménagements du secteur.

Le projet sera aussi consultable sur trois lieux d'exposition : sur le parvis du Théâtre du Maillon (1 boulevard de Dresde à Strasbourg), à la Mairie de quartier Robertsau-Wacken-Cité de l'III (1 rue du Parc à Strasbourg), et à la Mairie de Schiltigheim (110 route de Bischwiller).

Les habitant·es et usager·ères pourront aussi se rendre aux permanences de l'équipe projet le jeudi 20 avril de 13h30 à 17h30 à la mairie de Schiltigheim et le vendredi 21 avril de 8h30 à 12h à la mairie de quartier Robertsau-Wacken-Cité de l'III.

Toutes les informations du projet accès au questionnaire : participer.strasbourg.eu